

Victime de violences physiques

Par julie606, le 03/06/2016 à 16:27

Bonjour,

Voilà, en fait, j'ai été victime de violences physiques de la part d'un homme le 02/05/2016. J'ai été voir mon médecin généraliste le lendemain et elle m'a fait une attestation sur les coups que j'ai reçu. J'ai porté plainte le samedi suivant...le procès a été repoussé mais la personne est incarcéré en attendant(suite à du sursis pour d'autres faits de violence). J'ai entendu parler de PRETIUM DOLORIS? Qui estime les degrès? Je vous remercie, par avance, pour vos réponses.